



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>50 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>06.LOC.2P.BL</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

# Beaulieu-sur-Mer

## Appartement à louer (06310)

Nous vous proposons à la location saisonnière un beau 2 pièces avec vue mer, d'environ 50 m<sup>2</sup>, situé au deuxième étage d'une résidence à Beaulieu-sur-mer, proche des commerces, des plages, de la gare sncf et des transports en commun. Composé d'une entrée, d'un salon avec cuisine américaine donnant accès à un balcon, d'une chambre et d'une salle d'eau avec toilette. Équipements : climatisation, internet, télévision. Annexes : place de parking. Conditions tarifaires : loyer + forfait nettoyage de sortie.

*Nice two-room apartment of approximately 50 m2 situated at the 2nd floor of a residence in Beaulieu-sur-Mer available for seasonal rent. It is well located and close to shops, beaches, rail station and public transports. It is composed of an entrance, a living room with american kitchen connected to a balcony, a bedroom and a bathroom with toilet. Equipments: air-conditioning, internet, television. Parking as well. Pricing conditions: rent + exit cleaning fees.*

## AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

